
Man fragt sich ja immer wieder, wie die Agenturen so arbeiten, nach welchen Kriterien sie auswählen, usw.
Hier gibt es einen Einblick hinter die Kulissen:

https://www.youtube.com/watch?v=qns6CP2uN4k

(Dr. Uwe Neumahr, Literaturagent bei der Agence Hoffman, erzählt über die Arbeit der Agentur, die
Zusammenarbeit mit Autorinnen und Autoren, welche Qualitäten er erwartet und wie wichtig ein gutes
Exposé ist.)

https://www.youtube.com/watch?v=G9e--Pavj_g

(Die Literaturagentin Sabine Langohr von Keil & Keil erzählt über ihre Arbeit, die Situation des
Buchmarktes und gibt Autorinnen und Autoren ihre ganz persönlichen Tipps.)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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